## Pagará el IEEM 100 mdp por la producción de materiales electorales

## ISRAEL DÁVILA

CORRESPONSAL TOLUCA, MÉX.

Tras una licitación nacional en la que participaron siete empresas, el comité de adquisiciones del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) adjudicó ayer a Sociedad Anónima Formas Inteligentes la producción de las boletas electorales que se utilizarán en la jornada electoral local del 2 de junio, en la que los mexiquenses elegirán a sus nuevas autoridades municipales y a los diputados que integrarán la 62 Legislatura local.

El contrato no sólo contempla la producción de casi 28 millones de boletas, sino el resto de la documentación que se requiere para desarrollar los comicios, en los que estarán en juego la integración de los ayuntamientos para el trienio 2025-2027 y del Congreso mexiquense.

En total, el IEEM desembolsará 100 millones 586 mil pesos, por las cuatro partidas que se incluyeron en este proceso de licitación. Sólo la partida uno, correspondiente a la producción de las boletas electorales, las actas de escrutinio y de casilla, representa una erogación de 88 millones de pesos.

Mientras, las boletas que se usarán este 2 de junio tendrá una serie de candados que las harán infalsificables. El costo unitario que tendrá la papeleta será de 2.43 pesos, más barato que las que se compraron el año pasado para la elección de la gubernatura, cuando costaron 2.58 pesos por unidad.

Las boletas se comenzarán a imprimir el 26 de abril, una vez que el IEEM haya avalado el registro de candidatos. El 30 de abril, el IEEM deberá entregar al Instituto Nacional Electoral las boletas correspondientes al voto de mexiquenses en el extranjero y las papeletas para el sufragio anticipado. El resto se deberá enviar al IEEM durante los primeros 10 días de mayo.